



## REVELA MENSAJES CON ALITO

**Acusa Layda a Monreal de traicionar a Morena**

La gobernadora de Campeche asegura que el coordinador de los senadores morenistas manejó la elección en CDMX a su favor y "debe dar una explicación". Pág. 19

## REVELA MENSAJES CON ALEJANDRO MORENO

# Traiciona Monreal a Morena, acusa Layda Sansores

**La gobernadora de Campeche asegura que el zacatecano manejó la elección en la CDMX a su favor**

RITA MAGAÑA

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, reveló una conversación de WhatsApp del coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, con el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, quien le prometió un candidato único en la elección de gobernador en Zacatecas en 2021 para que ganara su hermano David.

Además, Sansores exhibió a Ricardo Monreal como un traidor contra Morena en la Ciudad de México, pues puso candidatos en otros partidos en la elección de 2021, como fue el caso en las alcaldías Cuauhtémoc y Álvaro Obregón.

"Que no venga a decir que nosotros iniciamos la guerra sucia, Monreal está en cuerpo en Morena, pero no su alma, él ya no está con nosotros", precisó.

Según la revelación de la mandataria de Campeche, Alejandro Moreno le garantizó a

Monreal que en las elecciones para la gubernatura de Zacatecas, el PRI tendría un candidato único para permitir que su hermano, David, tuviera un camino más fácil para ganar, de tal manera que Claudia Anaya Mota fue la candidata de la alianza Va por Zacatecas.

Sansores presentó, con audio, los mensajes entre Monreal y Moreno donde acuerdan cómo trabajar en la elección del 2021 para que David gane la gubernatura de Zacatecas, tanto así que el priista sentenció que "está en manos" del morenista.

Sansores utilizó su espacio de su programa Martes del laguar para dar a conocer un material de 337 mensajes de WhatsApp que involucran a Ricardo Monreal en una charla con Alejandro Moreno.

Sin embargo, la mandataria estatal detalló que varias personas le hicieron llegar nuevos mensajes que tienen como protagonistas a diferentes personas.

"Yo no lo espí, no soy espía, el material

nos llegó y me siento en obligación de revelarlo, porque los ciudadanos tienen derecho a la información"

"Todos se han rendido a sus pies (de Alejandro Moreno), cómo me engaña, qué les vende, es lo que me indigna por ayudarlo al cuate", afirmó Sansores.

Asimismo, llamó "encantador de serpientes" al dirigente del PRI, pues todos los políticos caen a sus pies, situación que dijo no comprender, pues en múltiples ocasiones ha comprobado que éste no cumple con su palabra.

En un primer momento, se pudo leer a Monreal Ávila preguntarle al priista si ya había promovido un amparo sobre un tema que ambos habían planteado; ante lo cual Alito le indicó que siguió las recomendaciones de su abogado, por lo que no presentó su amparo porque podría perder sus bienes, situación que aprobó el morenista. "Mi querido hermano, primero agradecido y sin tener palabras de cómo reconocerte tu apoyo y tu respaldo y tendrás mi gratitud y mi amistad siempre", se



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>OVACIONES</b>	1,19	26/10/2022	LEGISLATIVO

pudo leer en las conversaciones que se presentaron en el programa.

El momento más fuerte fue cuando supuestamente Monreal le recriminó a Alito el no crear una alianza entre Morena y el PRI para Zacatecas, pero el priista indicó que no pudo llevar a cabo los acuerdos para consolidar su apuesta con la oposición, pero indicó que el personaje que puso en la elección serviría para que el partido guinda ganara.

“Tiempo al tiempo, ningún engaño, no había opción para cumplir con la cuota de género, pero lo que te interesa se logrará, que es ganar, abrazo”, le dice Alejandro Moreno al senador de Morena.

#### **'NO ME ESPANTA NADA'**

Respondió que el trabajo todo lo vence, “no nos espanta nada, no nos asusta nada”, actúa con responsabilidad para darle al país y ofrecerle al presidente Andrés Manuel López Obrador una Ley de Ingresos capaz de enfrentar los retos que tendrá el próximo año. Mencionó que no lo distrae nada, ni los juegos de artificios ni las descalificaciones, ni las intrigas, “en su momento ejerceremos nuestro derecho, como lo afirmé”.